EN ESTA HABANA NUESTRA

Por Don Gual

Entre Ministros.

El lunes pasado tuve la oportunidad de toparme en el comedor del Club Náutico Internacional con los amigos doctor Armando Coro y arquitecto "Lin" Arroyo. Yo no desperdicié la oportunidad para hablarle al primero de los servicios sanitarios de los cafés restauranes y hoteles, (en un 80 por ciento infames), y al segundo de la rotulación de las calles y del temor que tenía que hicieran con Carlos III lo que habían hecho con Fernando VII. Coro me habló un poco escéptico de la batida que hay que dar contra ese baldón (asombro de los turistas), y el segundo me aseguró que don Carlos seguiría... mirando para la Reina.

· El Mundo, alril 22/955.



OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA